

L'assemblée générale du comité s'est tenue vendredi à La Saulce. Si elle a fait apparaître une baisse de l'engouement pour les disciplines techniques, le bilan global reste tout de même très positif

C'est en formant...

Le comité d'athlétisme vient de procéder à son Assemblée générale, vendredi 21 octobre à La Saulce.

Sous l'impulsion de son président Gilles Brochier, les dirigeants ont établi un bilan du premier sport olympique au sein du département. A la question, existe-t-il une spécificité de l'athlète chez nous, la réponse n'apparaît pas évidente.

Face à une baisse de l'engouement de la jeunesse envers les disciplines techniques telles que les lancers ou les sauts, un peu moins pour les courses, la crise de la formation des futurs athlètes fait plus que jamais partie des préoccupations majeures d'un comité. Athlétisme formateur, athlète élitiste, le choix du premier reste visiblement la ligne de conduite de l'association fédérale. Il ne fait aucun doute que cette option soit aussi celle de ses administrés, le Gap Hautes-Alpes Athlétisme et ses deux sections locales et le CA Veynes, ce dernier faisant un peu office dans un tel contexte, de village gaulois.

► Une saison loin d'être morose

Les dirigeants sont tombés d'accord pour reconnaître que la saison écoulée n'aura pas été marquée du sceau de la morosité.

La rénovation récente de l'athlétisme des jeunes catégories voulue et mise en place par le FFA a porté ses fruits, grâce à des formules compétitives plus dynamiques et plus ludiques, à l'image du Kids Athlétisme, une animation suivie par le Comité 05, dans tous les coins des Hautes-Alpes, de Chorges à Saint-Bonnet, en passant par Embrun, Veynes et Briançon. Autre illustration, le dernier Challenge Equip'Athlét par équipe qui vient de reprendre cette saison et qui touche les 12-17 ans.

Le Comité 05 a aussi porté ses efforts

dans plusieurs directions, en formant des équipes de jeunes sur de grandes manifestations comme la rencontre internationale "Tri-athlète de la Méditerranée", et plus classiquement, les championnats de cross et les intercomités en salle.

► Un réel succès des stages en direction des jeunes

Les stages mis en place au printemps destinés aux jeunes athlètes en devenir ont connu un beau succès, grâce à la disponibilité des entraîneurs, qu'ils officient au sein de l'athlète haut-alpin comme dans celui du comité voisin 04 et de la ligue de Provence.

Le reproche de la disparition du pont reliant les populations sportives scolaires, qu'elles relèvent du primaire par le biais de l'USEP ou du secondaire par celui de l'UNSS, ne semble plus d'actualité, eu égard à la convention qui a facilité tout au long de l'année, la pratique dans l'une ou l'autre sphère.

Si la jeunesse fait l'objet de multiples attentions, qu'en est-il de l'athlétisme d'élite ? Que les dirigeants qui n'apprécient pas de disposer dans son club d'une vitrine de champions lèvent le doigt ? L'athlétisme 05 a prouvé à maintes reprises qu'il était capable de former ses champions, sans chercher à profiter de ceux des autres départements. Mais l'air des montagnes ne suffit plus depuis longtemps à assurer la subsistance des athlètes de haut-niveau. Restent deux canaux possibles pour tirer quelque gloire. Celui du jeune athlète talentueux fidèle à son club et à son entraîneur et celui de l'option par équipe. L'un et l'autre ont su être exploités par le milieu athlétique haut-alpin, qui n'avait jamais connu une telle flambée de titres et de remontées dans le gotha des meilleurs clubs hexagonaux.



Les lauréats du Trophée Jeune Athlète 2005 ont été récompensés à l'issue de l'assemblée générale.

► Brochier : "La passion des dirigeants finit par payer..."

"La passion des dirigeants, leur désir de toujours s'organiser mieux finit par payer" déclare Gilles Brochier. "C'est ainsi qu'à Serre-Chevalier, l'équipe s'est entièrement restructurée sous l'impulsion de Franck Charles et Léon Bordet. De même à Embrun, les efforts de Thierry Philippe et de son équipe ont conduit cette section à une affluence de licences... Le CA Veynes aussi, ne reste pas dans son coin, et fait avancer les choses. Et comme un athlétisme qui avance se doit d'entretenir toujours des projets, quelques-uns sont d'ores et déjà prêts à aboutir. Dès janvier, nos championnats départementaux de cross se courront sur un

nouveau circuit, le 8 janvier 2006, sur le site de l'aérodrome du Chevalat à Aspres sur Buëch. Nous avons trouvé là-bas, une oreille attentive et une aide technique appréciable de la part de l'EPCC du Chevalat. Et puis, grâce à l'appui du département et de celui de la ville de Gap, le projet du chrono électrique indispensable aujourd'hui à la poursuite de notre activité, est en passe d'aboutir. D'autre part, le Comité a ouvert un compte chèque emploi associatif pour salarier sur des missions précises nos animateurs diplômés." Comme cette soirée du 21 octobre s'achevait, les dirigeants ont remis aux jeunes athlètes les récompenses du Trophée Crédit Agricole Jeunes Athlètes 2005. P.N.

Lauréats du Trophée Crédit Agricole

Minimes Filles : 1. Marine Ouvrier-Buffet ; 2. Fanny Charabot ; 3. Gaëlle Stéfani
Minimes Garçons : 1. Thomas Mouroux ; 2. Thibault Mélinon ; 3. Loïc Peythieu
Cadettes : 1. Sandrine Gabry ; 2. Manon Charabot ; 3. Camille Anthoine ;
Cadets : 1. Benjamin Rouillon ; 2. Manolo Iborra ; 3. Florian Maumet
Juniors filles : 1. Mélanie Leborgne ; 2. Pascaline Mélinon ; 3. Elodie Labouresse
Juniors Garçons : 1. Lucas Lecote ; 2. Ahmed Alaoui ; 3. Dorian Gay

ATHLÉTISME

Demi-finale du championnat de France de cross à Mougins.

Les vétérans du GHAA portaient favoris, ils ont terminé deuxième. La belle surprise est venue de Manon Charabot et ses coéquipières

Les cadettes championnes

Le cross-country est une discipline parfois incertaine dans ses dénouements. Sur le circuit hivers valloné et technique de Mougins, on attendait les vétérans, ce sont finalement les cadettes qui se sont imposées comme meilleure formation du GHAA de l'inter-région Méditerranée.

Ce bon tour a été possible grâce à Manon Charabot qu'on savait capable d'effleurer le podium, mais aussi grâce à la prestation de l'inattendue Florence Carrigou Licoine dans la section de Sorre-Chevalier. La jeune athlète a terminé au pied du podium, certes à la 4^e place, mais avec toute l'expérience liée à son statut de débutante. Derrière les deux leaders, Jessica Burrié et Azalaz Porrez, respectivement 92 et 95ème, ont obtenu en bonnes équipières, permettant ainsi de prendre une avance de 45 points sur les Bagnolais de Languedoc.

Dans la relative chaleur des sous-bois arborés, les quarantenaire du

GHAA n'étaient pas aussi satisfaits qu'ils l'étaient en 2004, quand ils étaient devenus la première équipe de l'inter-région. Pour la bagatelle de 15 points, l'équipe du Mariniane Athlétique Club qu'ils avaient pourtant dominé lors des régionaux il y a trois semaines, s'est offerte le titre.

Il a suffi que les Marinianais fassent entrer leur joker, l'Algérien Mérouane (4ème), pour que le tour soit joué. Avec en plus l'hyperdomination de leur leader Tony Martins, les médaillés de bronze des derniers championnats de France devront revoir leur copie en prévision des championnats de France sous quinzième. Philippe Colomb aura repris le commandement du club des 5 avec une remarquable 9ème place, alors que Pascal Haudicot, 17ème seulement, n'aura pas couru à la hauteur de sa 2ème place des régionaux. Aimé Arnaud, Jean-Philippe Bréard et Philippe Gimenez se classent respectivement 14, 20 et 21ème, un modèle d'homogénéité !

Dans le cross long féminin, face au professionnalisme des clubs marseillais, les sociétaires du Gap Hautes-Alpes ont fait preuve d'une belle maîtrise. On a vu Larissa Malikova dominier Chantal Dallenbach, et une Florence De Villeneuve déchaînée finir dans les points de la numéro 2 alpine, Camille Traub. Une minute plus tard, Emmanuelle Roignot inscrivait 29 points au total de l'équipe en déboulonnant Lisel Dissler, une référence régionale.

Les juniors garçons auront payé quelque peu la note de la blessure du pauvre Mickaël Accouturier, qui n'a pu courir à son niveau. La qualification est sauvée néanmoins, assortie d'une 5ème place par équipe à... 4 points du podium ! Sur un plan individuel, il faudra retenir la 10ème place de Nicolas Tomé, certes un peu décevante et regard des possibilités de ce jeune coureur. Mais l'écart réduit avec ses adversaires éloigne toute inquiétude en vue de l'échéance nationale.

ATHLÉTISME

CHAMPIONNATS DE FRANCE DE CROSS-COUNTRY

Gap Hautes-Alpes Athlétisme. Les vétérans gapençais ont fait aussi bien qu'en 2004, en obtenant une belle médaille de bronze. Pour le reste, les résultats sont mitigés

Ils gagnent leur pari

Angoulême. Ceux qui doutaient encore d'avoir aujourd'hui se rendre à l'évidence ! Les vétérans du Gap Hautes-Alpes Athlétisme sont réellement la 3^e équipe de France en cross-country... Avec 50 points de retard sur les champions de France sortant, le Stade de Yveroy, mais seulement 4 points d'avance sur l'AS Andrieux, les hommes du GHAA ont montré une nouvelle fois sur la troisième marche du podium de ces championnats de France de cross.

L'équipe pourtant affaiblie de toutes parts est revenue de fort loin et l'on en juge par la cascade de mauvaises nouvelles, à commencer par l'absence d'Aimé Arnaud, empêché au dernier moment d'accompagner ses équipiers, la blessure de Jean-Philippe Bréard et les relatives méformes de Pascal Haudicot et Stéphane Charabot, respectivement 85 et 140^e lors de leurs prestations de 2004. Il aura fallu que leur leader Philippe Colomb s'en aille décrocher un superbe belle 4^e place et que Philippe Gimenez s'en vienne remonter jusqu'à la 88^e, pour que le miracle puisse se produire.

► **Patrice Ouvrier-Buffet : "On n'est pas apparu au podium alors qu'on rejoignait notre car."**
Enfin, Michel Bigot, le vétérans de Serre-Chevalier, privé de saison l'année dernière, a donné le cinquième total, soit 144 points. À cette équipe des vieux lions alpins. "On nous a appelé au podium alors qu'on rejoignait notre car, le sac chargé sur les épaules, convaincus que notre sac était vide. Cette annonce nous a fait l'effet d'une douche froide dans ce froid sibérien !" se souvient Pa-



Les vétérans du GHAA, médaillés de bronze des championnats de France de cross-country, avec de gauche à droite debout : Charabot, Gimenez, Bigot, Haudicot ; assis : Colomb, Bréard et Bréard.

trice Ouvrier-Buffet, le directeur technique du club. Quelques courses plus tôt, les seniors féminines du cross long avaient pu être préparés le terrain à leurs camarades de club. Au terme de leurs 6 500 mètres, l'équipe emmenée par Larissa Malikova venait de passer bien près d'une performance qui en aurait donné plus d'un. Avec 290 points, les quatre finissent à la 7^e place, à 1 point des 5^e Tourcoing et à 24 points de la 4^e place. Serge Isnard, vice-président du GHAA ne cachait pas son enthousiasme, verre de champagne à la main. "Chaque fois que quand on voit les seniors déployés par les grands clubs présents sur ce podium et à deux pieds de nous, on pourrait croire que chez nous, la seule monnaie d'échange se résume au désir de bien faire et à la bonne entente !"

► **Une étape supplémentaire dans les progrès pour le GHAA**
Fortement relayée par un départ calamiteux, Malikova est remontée à la 37^e place, alors que Camille Traub et Florence De Villeneuve effectuant la course ensemble dans les 60 premières. La course la plus inattendue fut sans doute celle de l'espoir ligot Charabot qui entrainé dans les points en réalisant une sacrée belle 15^e place !

► **Gap H2A : Abidi Lotfi revient à son meilleur niveau**
Le jeune senior Abidi Lotfi a réalisé 3'51"21 au 1 500 m dans le cadre du meeting de Villefranche-sur-Saône. Le senior de 24 ans a pris la 5^e place d'une série remportée en 3'48"16 par Volleiroy et dans laquelle l'ex-Manoquin d'Annecy Mickaël Passaro a pris la 3^e place en 3'48"49. Abidi Lotfi revient à cette occasion à son meilleur niveau après plusieurs courses où il végétait à 4 minutes. Le meilleur demi-fondeur du Gap H2A n'a cependant pas réalisé les minima qui lui auraient permis de s'aligner sur le 1 500 m du championnat de France National de Saint-Etienne le week-end du 10 juillet. Pour progresser encore, Lotfi devra profiter de ses bonnes dispositions pour courir les meetings.

avec leur place de 19^e par équipes. Mickaël Accouturier aura jeté l'éponge sur Bessons, alors que Florian Borsan n'aura pu s'exprimer comme il l'aurait souhaité. Des 5, Lucas Lecote aura franchi la ligne le premier en 1'24^e position, suivi de

près par ses équipiers. Au bilan, la 110^e édition des championnats de France de cross aura marqué une étape supplémentaire dans le progrès pour le GHAA par rapport à 2004, que ce soit en participation ou en résultats.

Mélanie Leborgne (Gap H2A) 3^e à Vineuil

Mélanie Leborgne (photo) s'est octroyée à Vineuil près de Blois, la 3ème place de la finale B des championnats de France universitaires, avec un chrono de 12'23. La junior du GHAA aura cependant réalisé 12'73 puis 12'78 lors de ses séries successives. A Nancy, au cours des championnats de France UNSS Pascaline Mélinon a battu une nouvelle fois son record départemental du marteau toutes catégories avec 41 m46. La lancuseuse junior est à présent susceptible de participer aux prochains championnats de France jeunes fin juillet. Par ailleurs, dans le cadre du meeting de Pezenas, les lanceuses de la famille Foréz se sont illustrées. Alors que la cadette Azalaz lançait son javelot à 36 m55 en prenant la 3ème place du concours, son frère Florian pointait à 44 m45 pour la 6^e place.



Gap H2A : Abidi Lotfi revient à son meilleur niveau

Le jeune senior Abidi Lotfi a réalisé 3'51"21 au 1 500 m dans le cadre du meeting de Villefranche-sur-Saône. Le senior de 24 ans a pris la 5^e place d'une série remportée en 3'48"16 par Volleiroy et dans laquelle l'ex-Manoquin d'Annecy Mickaël Passaro a pris la 3^e place en 3'48"49. Abidi Lotfi revient à cette occasion à son meilleur niveau après plusieurs courses où il végétait à 4 minutes. Le meilleur demi-fondeur du Gap H2A n'a cependant pas réalisé les minima qui lui auraient permis de s'aligner sur le 1 500 m du championnat de France National de Saint-Etienne le week-end du 10 juillet. Pour progresser encore, Lotfi devra profiter de ses bonnes dispositions pour courir les meetings.



Double des féminines du Gap H2A

ATHLÉTISME. Comme l'an dernier pour le compte du championnat de nationale 2, les Haut-Alpines ont arraché ce week-end à Avignon, le titre de championnes régionales.

• EN PAGE SPORTS

NATIONALE 2
17,21 m pour Laurence Manfredi
 La Gapençaise Laurence Manfredi a lancé le poids à 17,21 m, hier lors du premier tour de Nationale 2 à Avignon. La Haut-Alpine, qui souffre d'une sciatalgie depuis quelques temps, s'estimaient assez contente de sa performance pour une reprise de compétition.
 G.P. ■



Avignon (1^{er} tour). Pour la deuxième année consécutive, les athlètes féminines du Gap H2A n'ont laissé aucune chance à leurs adversaires provençales

Elles ont été phénoménales

Les Alpines se seront attribuées ce premier tour avec 668 points d'avance sur les salonnaises, cumulant 15 podiums, dont 5 victoires, 8 sixièmes places et 4 troisièmes places. Dans des conditions quelque peu venueuses, ces demoiselles auront brillé dans toutes les parties du stade que ce soit sur les aires de sauts, celles de lancers et sur la piste. Si la victoire de Laurence Manfredi était une affaire illée d'avance, il n'en reste pas moins vrai que la course sur le gâteau venait peut-être de sa performance. Intourée dans son cercle par un public friand de ses prestations, la atapulte de Gap a signé un jet bien au-delà de la ligne des 17 mètres. A l'autre extrémité, une autre lanceuse, le disque cette fois, aura tout essayé pour repousser les assauts d'une diète de la réputée école de lancers de Salon. Mais le disque de Peggy Kemaison s'est obstiné à ne pas franchir la ligne des 50 mètres, cédant la victoire à Sophie Michel avec un jet à 40 m20.

► **Rendez-vous le 22 mai** ! fais la saga des lanceuses du GHAA se s'est pas limitée aux deux championnes. Aussi, la revanche sur Salon



3ème place. Sur les 10 barrières du 400 mètres, Coralie Goyard avait réussi l'accessit en 1'11"43, podium réédité par Carine Siegel sur le tour de piste sans barrière. Sur 800 mètres, les coureuses auront toutes perdu des points et des secondes eu égard au souffle perturbateur. Elodie Eyraud n'en n'a pas moins réussi son podium en 2'26"32, de même que Camille Traub sur un 1500 mètres fort atténué, où ses deux adversaires l'auraient laissé faire le travail jusqu'à l'attaque du dernier tour. Sur 3000 mètres, Emmanuelle



Camille Traub (médaillon) et l'incontournable Laurence Manfredi ont capitalisé en faveur du Gap H2A.

Championnat de France de semi-marathon Champions !

Les vétérans du Gap Hautes-Alpes Athlétisme se sont attribués leur 3ème titre de champions de France par équipes ce week-end à Auxerre. Après celui de l'Ekiden 2004 et celui des 10 kilomètres route d'il y a trois semaines à Dax, c'est le semi-marathon qui vient de tomber dans leur escarcelle. Forte de Philippe Collomb, 6ème en 1 h 13'03, d'Aimé Arnaud, 14ème en 1 h 15'17, de Philippe Gimenez, 15ème en 1 h 18'05 et de Stéphane Charabot, 30ème en 1 h 18'05, l'équipe des Hautes-Alpes aura réalisé 5 h 01'46 à l'addition des temps.

La bande des 4 aura comme tous les engagés, aura souffert d'une chaleur continentale régnante qui aura mis à mal les organismes. Les quarantennaires haut-alpins ont ainsi devancé avec un confortable avance de 6'40 la formation de Pontault AAC, repoussant celle de l'AS Culturelle Francophone à près de 15'. A noter que dans cette même épreuve, l'espoir du Team Risoul, Renaud Castiglioni, aura franchi la ligne à la 108ème place, mais à la 6ème place des espoirs. Quelques minutes avant le départ de la course masculine toutes catégories, le championnat féminin venait de livrer

son verdict. L'unique engagée du Gap Hautes-Alpes, Emmanuelle Roignot, sans avoir préparé spécialement ce rendez-vous national, s'en sera fort bien sortie. Avec 1 h 26' 13, la jeune senior héritée de la 27ème place toutes catégories, mais de la 20ème chez les seniors.

- Classement par équipes vétérans :**
 1. GHAA 5 h 01'46 ;
 2. Pontault AAC 5 h 08'26 ;
 3. AS Culturelle Francophone 5 h 17'08...
- Classement individuel Vétérans :**
 6. Philippe Collomb (GHAA) 1 h 13'03...
 14. Aimé Arnaud (GHAA) 1 h 15'17...
 15. Philippe Gimenez (GHAA) 1 h 18'05...
 30. Stéphane Charabot (GHAA) 1 h 18'05...
 143. Thierry Philippe (GHAA-Embrun AC) 1 h 20'22...
 237. Guy Besnard (GHAA) 1 h 25'47...
- Espoirs :**
 108. (5ème espoir). 108. Renaud Castiglioni (GHAA Team Risoul) 1 h 18'26.
- Féminines :**
 27. (20ème senior) Emmanuelle Roignot 1 h 26'13...

d'un championnat de France.
 10 kilomètres sur route à Dax. Ils l'ont fait ! Les vétérans du Gap Hautes-Alpes Athlétisme ont remporté dimanche le titre par équipes des championnats de France de 10 km route

Champions de France !



La formation gapençaise dans les rues de Dax, dimanche matin.

En abattant la carte Abdellah Behar pour sa première apparition en vétéran, les coureurs olympiens pensaient bien faire perdre la possibilité à leurs rivaux provençaux. Mais dans les rues de Dax, la bande de copains aura su une nouvelle fois se sortir les tripes pour l'emporter de 35 secondes au cumul des temps. Philippe Collomb, 18ème, se sera montré le plus rapide de l'équipe en réalisant une course intelligemment menée. Le Sisleronnais aura cueilli les uns après les autres de sérieux clients du circuit vétéran. En franchissant la ligne, il se sera même offert le luxe d'un record personnel, améliorant de cinq secondes son excellente prestation niçoise de janvier, sur un circuit qui se prêtait pourtant mal à la réalisation de chronos. A quelques 300 m en arrière, ses 3 équipiers peaufinaient déjà la stratégie de la gagne. La jonction entre les

trois coureurs décisifs pour le podium, s'est opérée à moins de 2 km de l'arrivée, quand ce diable de Gimenez est revenu à l'énergie sur ses deux compères Haudicot et Arnaud. Le Gap H2A plaçait trois coureurs en l'espace de 10 secondes, entre 33' et 33'10, scénario imparable pour la conquête du podium. Le groupe vétéran du Gap H2A continue ainsi d'édifier pas son édifiant palmarès, trasant les podiums des différents championnats de France. Après son titre sur l'Ekiden 2004 et ses deux 3ème places des championnats de France de cross, ce succès en terre basque constitue leur premier sur 10 km route. Dans 15 jours, les quarantennaires alpins remettront en jeu à Marseille, leur titre de champion de France de marathon en relais (Ekiden). Dans la course féminine, Evolyne Mura courrait son premier championnat pour le compte de son nouveau

club. L'ancienne coureur d'Endurance 72 originaire de Manosque, pris la 5ème place dans la catégorie vétéran et la 22ème toutes catégories, dans l'excellent temps de 39'4. Deux espoirs étaient également à l'honneur. Florianne Finet aura pris la 14ème place (toutes catégories) et 42'21, alors que l'espoir Renaud Castiglioni aura fini à la 218ème place (scratch senior en 34'21).

RÉSULTATS FRANCE 10KM
Classement par équipes vétérans masculins
 1. Gap Hautes-Alpes Athlétisme 2 h 11'22 (Ph Collomb 32'06-Ain Arnaud 33'02- Philippe Gimenez 33'04-Pascal Haudicot 33'11);
 Olympique de Marseille 2 h 11'56 ;
 Clermont Athlétisme Auvergne 2 h 12'12 ;
 4. ASPTT Rouen 2 h 13'36 ; 5. 1 Métro Transport Paris 2'13'40...

ATHLÉTISME CHAMPIONNATS DE FRANCE JEUNES

Mélanie Leborgne a atteint la finale de la longueur. Mélinon quant à elle termine 11^e du concours du lancer de marteau

Le bon choix de Leborgne

C'est parce que sa série du 100 mètres s'est tenue pendant les éliminatoires de la longueur, que Mélanie Leborgne n'a pu courir à

100 % de ses moyens sur le sprint. Jusqu'à présent plutôt sprinteuses que sauteuses, la meilleure junior de Provence a stratégiquement bien joué

avec son entraîneur Franck Bronlier. « Ses récents progrès sur les sautoirs ont quelque peu changé la donne ces dernières semaines. Et en réussissant 5 m59 lors des éliminatoires du concours de sautoir, elle a pu se qualifier sur le 100 m n'appelle aucun regret » déclare ce dernier.

La finale s'est soldée pour la Gapençaise par un saut à 5 m25 vent nul, une planche qui lui donnera finalement une place de finaliste, puisque 7^e du concours. Pour Pascaline Mélinon, l'autre junior mais cette fois sur le marteau, ce fut encore une amélioration conséquente de sa meilleure marque.

De 42 m20 au concours de qualification, elle sera passée à 42 m31, et terminera 11^e du concours. Pour la cadette Sandrine Gabry, l'accession à la finale n'a pas été possible. Il fallait effacer 1 m 61 pour y participer. Six centimètres ont manqué à Sandrine, autour il y a eu de temps d'une remarquable performance à 1 m 63 qui prend place dans le top 20 national.

Les jeunes athlètes du Gap Hautes-Alpes vont enfin pouvoir enfin oublier quelque peu leur sport favori après 4 mois d'une saison où ils auront tous réalisés des avancées notables.
 P.H. ■



C'est parce que sa série du 100 mètres s'est tenue pendant les éliminatoires de la longueur, que Mélanie Leborgne n'a pu courir à 100 % de ses moyens sur le sprint.

Finale nationale des pointes d'Or : Ouvrier-Bufferet (Gap H2A) qualifiée !

Bonne nouvelle pour l'étoile montante de la perche féminine haut-alpine, Marine Ouvrier-Bufferet, laquelle se retrouve qualifiée au challenge des épreuves combinées minimes de la finale nationale des pointes d'or. Cette finale se déroulera à Evreux sur 3 jours, samedi 2 et dimanche 3 juillet. Grâce à ses 91 points cumulés au travers de sa discipline forte, la perche avec 3 m15, ainsi que de la hauteur (1 m41) et le 80 m haies (12"8), la minime du Gap Hautes-Alpes Athlétisme tentera de se classer au mieux dans un contexte hexagonal très relevé. Seule qualifiée en Provence, elle rencontrera 4 autres minimes de l'interrégion Méditerranée, issues de Côte d'Azur de Corse et du Gard.

